

# Unit Lantas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Himbauan kepada Pengendara yang Melanggar Tertib Lalu Lintas

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Jun 7, 2024 - 09:48



PANIT II LANTAS AIPTU RISSA DWI P.

*Unit Lantas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berikan Himbauan kepada Pengendara yang Melanggar Tertib Lalu Lintas*

Kegiatan penjagaan dan pengaturan lalu lintas yang dilakukan oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP, M.H beserta anggota Lantas Polsek Palabuhanratu pada hari Jumat tanggal 07 Juni 2024, telah menarik perhatian warga sekitar. Dengan penuh dedikasi, petugas yang terdiri dari Aiptu Rissa Dwi P dan Bripda Erwin menjalankan tugasnya dengan baik di beberapa lokasi strategis, termasuk alun-alun, Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin TPI, dan depan Markas Kepolisian Sektor (Mako) Palabuhanratu.

Giat yang dilakukan tidak sekadar penjagaan, tetapi juga pengaturan lalu lintas, serta memberikan himbauan kepada pengemudi angkutan umum, pengemudi ojeg, dan tukang parkir. Hal ini bertujuan untuk menciptakan keamanan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas di wilayah tersebut.

Hasil yang dicapai dari kegiatan ini sangat positif. Terlihat peningkatan kamseltibcar lantas, terutama di sekitar Pasar Palabuhanratu, Pom Bensin, dan depan Mako Polsek. Kehadiran petugas Polri turut memberikan rasa aman kepada masyarakat, menjaga agar gangguan kamtibmas dan kamseltibcar lantas dapat dicegah dengan efektif.

Tidak hanya itu, pelaksanaan kegiatan berjalan lancar, kondusif, dan selalu mematuhi peraturan lalu lintas. Ini menunjukkan komitmen yang kuat dari Kapolsek Palabuhanratu beserta anggotanya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya menjadi bagian dari tugas rutin polisi, tetapi juga menjadi contoh nyata dari upaya Polri dalam melayani dan melindungi masyarakat. Semoga kegiatan serupa terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga Palabuhanratu.